

Biodiversité : nous pouvons et devons tous agir

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 11 Avril 2011 09:00 - Mis à jour Lundi, 11 Avril 2011 15:07

« La biodiversité dans les Monts du Lyonnais », tel était le programme de vendredi soir, soirée organisée par la commission environnement et la municipalité lors des journées environnement, et soirée présidée par André Ulmer, président de l'association LIANE.

André a présenté un diaporama composé de magnifiques photos de paysage, d'espèces, présents dans notre territoire sans oublier les dangers pesant sur la biodiversité.

Depuis un siècle, les soustractions amputent dramatiquement cette biodiversité, la faisant décroître vite.

Des chiffres effarants : 15 589 espèces animales figurent sur la liste rouge des espèces menacées de l'UICN (Union mondiale pour la nature), 7 000 espèces sont en danger d'extinction, 200 000 hectares de forêt tropicale disparaissent en une semaine.

Une prise de conscience certaine pour la trentaine de personnes présentes ce soir-là mais que faire ?

Il faut tout d'abord développer notre connaissance, on en déduit ensuite une préservation et une protection.

Nous devons assurer la continuité écologique, laisser des coins d'herbes folles dans nos jardins, fabriquer des nichoirs, ne pas utiliser de pesticides, d'être des éco-consommateur, c'est-à-dire d'acheter des fruits et légumes de saison, de préserver la ressource en eau... autant d'actions ouvertes à tous pour un monde meilleur pour nos enfants, pour que demain, ils ne nous accusent pas.



"Un beau paysage, c'est synonyme de bien-être, et c'est une source d'inspiration" pour Andre